

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

Externa Asesores Empresariales S.A.C., con R.U.C. N° 20556418897, con domicilio en Pablo Usandizaga N°430 Dpto 402 Urbanización Las Begonias, distrito de San Borja, provincia y departamento de Lima (en adelante, “Subsidy”), es una sociedad constituida con arreglo a las leyes peruanas, que se dedica a servicios especializados en materia de bienestar social con el objetivo de brindar un soporte técnico y profesional a los clientes.

Subsidy mantiene un firme compromiso con el cumplimiento de las disposiciones legales aplicables en el país. En ese sentido, declara que los datos personales serán tratados de tal forma que cumplan con las disposiciones legales aplicables en el Perú y con lo establecido en la normativa de Protección de Datos Personales. Esta normativa establece que para efectuar el tratamiento de los datos o información de una persona natural es necesario su consentimiento previo, informado, expreso e inequívoco. En caso de tratamiento de datos sensibles, además se requiere el consentimiento por escrito. Por tal motivo, en el uso de redes digitales y en cumplimiento de la referida ley, Subsidy considerará que usted ha brindado adecuadamente su consentimiento cuando disponga de manera positiva en “hacer clic”, “cliquear” o “pinchar”, “dar un toque”, “touch” o “pad” u otros similares cuando se le pregunte por su aceptación a la Política de Privacidad.

En ese sentido, la presente Política de Privacidad (en adelante, la “Política”) tiene por objeto hacer de conocimiento de los visitantes y clientes de la web de Subsidy (en adelante “clientes”) el compromiso de Subsidy con la protección de sus datos personales y los lineamientos bajo los cuales se tratarán para el adecuado uso y funcionamiento para la navegación en la página web [www.subsidy.pe](http://www.subsidy.pe) (en adelante, “Web”).

El visitante puede confiar que Subsidy ha adoptado todas las medidas técnicas y organizacionales necesarias para garantizar la seguridad y confidencialidad de su información personal, y para evitar cualquier manipulación indebida, pérdida accidental, destrucción o acceso no autorizado por parte de terceros a esta información empleando los medios adecuados para contrarrestarlos.

Subsidy informa al visitante y cliente que, recolecta datos personales de colaboradores de las empresas dentro de la plataforma, que Subsidy, no visualiza dicha información y sólo pertenece al cliente registrado. Externa Asesores Empresariales no venderá, distribuirá ni arrendará esta información a terceros. Para la gestión de la información recopilada, Subsidy cuenta con servicios y proveedores cuyas políticas de privacidad incluyen cláusulas que no permiten compartir los datos.

Se podrán generar y compartir reportes o resúmenes a partir de los datos recopilados, entre otros, las páginas más visitadas o el número de registrados a un evento. Al ser resúmenes, estos reportes no pueden utilizarse para rastrear a una persona en particular.

Protegemos la seguridad y la integridad de la IP que recopilamos mediante la implementación de procedimientos físicos, electrónicos y administrativos para salvaguardar y proteger la información contra pérdida, uso indebido, acceso no autorizado o divulgación, alteración o destrucción.

## **COMPROMISOS RESPECTO DE LOS DATOS PERSONALES DE TERCEROS:**

Subsidy considera de importancia proteger la seguridad y confidencialidad de los datos personales de todas las personas con las que se interrelaciona, por lo que asume los siguientes compromisos:

- Efectuar el tratamiento de datos personales sólo si cuenta con el consentimiento previo expreso, inequívoco e informado del titular de dichos datos o sus representantes legales.
- No recopilará información personal por medios fraudulentos o ilícitos.
- Únicamente utilizará la información recopilada para los fines autorizados por el titular de los datos personales.
- Atenderá con agilidad, dentro de los plazos establecidos en el marco legal, las solicitudes para el ejercicio de los derechos que fueran presentadas por los titulares del dato personal o por su representante.
- Adoptará las medidas necesarias para asegurar la confidencialidad de los datos personales que le han sido proporcionados.
- Implementará un programa de auditoría a fin identificar oportunidades de mejora con relación al cumplimiento de las normas sobre protección de datos personales.
- Cumplir con la normativa vigente sobre protección de datos personales.

## **TRANSFERENCIA DE DATOS PERSONALES A NIVEL NACIONAL O INTERNACIONAL**

El usuario autoriza la transferencia de sus datos a las empresas a nivel nacional relacionadas y/o asociadas a Subsidy para poder gestionar adecuadamente los servicios solicitados por los usuarios y las gestiones que se deriven posteriormente, con relación a la finalidad indicada en los apartados anteriores, extendiendo para ello a éstas la autorización expresa para su uso.

Asimismo, el usuario autoriza la transferencia de sus datos a los proveedores que le brindan servicios a Subsidy y que se encuentran fuera del territorio nacional, como por ejemplo Digital Ocean; quienes nos prestan el servicio de almacenamiento en la nube y cuyos servidores se encuentran en Estados Unidos.

Estos datos personales también pueden ser comunicados a las entidades administrativas, autoridades judiciales y/o policiales, siempre y cuando esté establecido por Ley.

En ese sentido, Subsidy garantiza el nivel adecuado de protección de los datos personales de los usuarios para la transferencia de datos personales, de acuerdo con una protección equiparable a lo previsto por esta Ley o por los estándares internacionales en la materia.

## **SEGURIDAD DE LOS DATOS PERSONALES**

En cumplimiento de la normativa vigente, la Directiva de Seguridad de la Información, aprobada por la Resolución Directoral No. 019-2013-JUS/DGPDP de la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales, Subsidy ha adoptado las medidas técnicas y organizativas de seguridad y confidencialidad apropiadas a la categoría de los datos personales, necesarias para mantener el nivel de seguridad requerido, con el objetivo de evitar en la medida de lo posible la alteración, pérdida o el tratamiento o acceso no autorizado que puedan afectar a la integridad, confidencialidad y disponibilidad de la información. Sin embargo, la transmisión de información mediante las redes de comunicación y de Internet no es totalmente segura; por eso, y a pesar de que Subsidy realizará sus mejores esfuerzos para proteger los datos personales, no podrá garantizar la seguridad de estos durante el tránsito hasta el sitio Web. Toda la información que los usuarios de Internet faciliten por este medio, se enviará por su cuenta y riesgo.

## **CONFIDENCIALIDAD**

Subsidy adoptará todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad y confidencialidad de la información personal que haya recopilado. Los trabajadores de Subsidy y/o cualquier tercero que tenga acceso a la información personal que trate Subsidy está obligado a mantener la confidencialidad y cumplir escrupulosamente el secreto profesional, de ser el caso.

Las obligaciones de confidencialidad se desarrollarán en todos los contratos que suscriba Subsidy con sus colaboradores, trabajadores, proveedores y, en general, con cualquier tercero.

Los datos personales tratados por Subsidy serán almacenados hasta que el cliente decida utilizar la plataforma, una vez finalice el periodo del término de contrato, el cliente se lleva toda la información y la plataforma Subsidy borrará la información de su sistema perteneciente a él.

## **USO DE LA WEB POR PARTE DE MENORES DE EDAD**

La Web no está diseñada o destinada para menores de edad y, en consecuencia, no recopilan datos de menores de edad. Si el visitante es menor de edad, no debe utilizar esta Web. Si el usuario y/o visitante tiene menos de 18 años y es mayor de 14, debe contar con la autorización de sus padres o tutor para el uso de esta Web. Si en la Web el usuario y/o visitante proporciona a Subsidy sus datos personales y es mayor de 14 pero menor de 18 años, deberá proporcionar los datos de contacto de sus padres o tutor a efectos de que Subsidy pueda verificar su consentimiento.

## **VIGENCIA Y MODIFICACIÓN DE LA PRESENTE POLÍTICA**

La Política de Protección de Datos Personales de Subsidy es actualizada constantemente, por lo que Subsidy se reserva el derecho a modificar su Política en el supuesto de que exista un cambio en la legislación vigente, doctrina, jurisprudencia o por criterios propios empresariales. Si se introdujera algún cambio en esta Política, el nuevo texto se publicará en este mismo sitio Web.

Se recomienda a todos los visitantes que accedan periódicamente a esta Política de Privacidad que encontrarán en el sitio web [www.subsidy.pe](http://www.subsidy.pe).

Esta Política para el Tratamiento de Datos Personales se publica el día 10 de noviembre de 2022.